



Réf : 3_smara_13_12

Titre : Province de smara adoption de 57 projets d'une valeur globale de plus 16 millions dh



Mar 20, 2010 | [Flus RSS](#) [Articles RSS](#) | [pages RSS](#) [FEEDES](#)

Joshua Le: 14 mars 2010

Smara,14/03/10- Quelque 57 projets, dotés d'une enveloppe budgétaire globale de près de 16,683 millions DH, ont été adoptés par le comité provincial de développement humain (CPDH) dans la province de Smara au titre de l'année 2010.

La contribution de l'initiative nationale pour le développement humain(INDH) au financement de ces projets, retenus parmi 191 projets examinés par le comité, s'élève à 5,767millions DH, indique un communiqué de la division de l'action sociale de la province de Smara.

Les communes rurales dans la province bénéficieront de 18 projets, portant notamment sur l'acquisition d'ambulances, la mise en place de plaques solaires et de citernes d'eau pour les éleveurs, outre des projets relatifs au renforcement des infrastructures sociales de base, dont les espaces des jeunes et les établissements de l'enseignement traditionnel.

S'agissant du milieu urbain, les projets adoptés concernent notamment le soutien à 13 activités génératrices de revenus, d'une valeur de près de 1,22million DH.

De même source on souligne que 19 projets, dotés d'une enveloppe budgétaire de 10,693 millions DH, concernent les secteurs sociaux (santé, enseignement, sport), tandis que d'autres projets profiteront aux personnes en situation de précarité et aux handicapés, conformément aux objectifs de l'INDH.

Durant la période 2005-2009, la province de Smara a connu la programmation de 251 projets inscrits dans le cadre de l'INDH, dont 80 pc ont été réalisés et 20 pc en cours. Ces projets, d'une valeur globale de près 56,747 millions DH, dont la contribution de l'INDH s'élève à 38,847millions DH , ont bénéficié à l'ensemble des communes locales dans la province et à 82 associations et coopératives.

Lors d'une session tenue récemment sous la présidence du gouverneur de la province de Smara, M. Mohamed Salem Essebti, le CDPH a adopté les plans provinciaux de formation et de communication au titre de l'année en cours.

source: MAP